

柳津小学校だより

鳴神山



2020, 6, 19 No, 13

柳津町立柳津小学校

発行者 校長 星 潔



防犯教室を実施しました！

6月18日（木）に会津坂下警察署刑事生活安全課岡田様、柳津駐在所湯田様を講師にお迎えして、防犯教室を実施しました。まず、不審者らしき人が校庭をふらふらしているという設定で児童の避難訓練を行いました。その後、警察署員の方より「避難の仕方」「声かけの際の対応」「自宅に1人である際の対応」についてご指導をいただきました。このような事案は大人の人と一緒にいる時ではなく、1人である時に発生することが大変多いです。できるだけ複数で行動すること、今回の学習を活かして「自分で自分の命を守る本物の力」を確実に身に付けることなどにこれからも注意して生活してほしいと思います。ご家庭でも一声かけていただければ幸いです。よろしくお願いいたします。



朝鑑賞

今年も柳津小学校では月に1回「朝鑑賞」を行います。「朝鑑賞」とは、1枚の絵を見て、子どもたちが自由にその感想を話すというものです。正解はなく、感じたことを話すことが大切です。子どもたちの発想にはいつも感心させられます。元気な1日のスタートを切るのに大変良い活動です！！



熱中症に注意を！！

全校朝の会で養護教諭より、熱中症予防について話がありました。最近急に暑くなりました。学校では体育の時間やマラソンの時間はマスクを外し活動しています。登校の際も、息苦しさを感じたり、熱中症が心配されたりするときはマスクを外してもよいことになっています。ただし、バス通学の際、車内では必ずマスクをするように話しています。学校でも、熱中症指数を測定し、運動の可否を判断し、安全で安心な学校づくりに努めています。



<高温多湿の時期の登下校でのマスク着用について>

- 1 バスの中では、マスクを着用する。また、大声での会話を控える。
 - * 雨が吹き込まないように気を付けながら窓を開ける等、できるだけ換気を行う。
 - * バスを待つ際にも、できるだけマスクを着用して、近距離、大声での会話を控える。
- 2 徒歩のときも、できるだけマスクを着用し、適当な間隔を保ち、大声での会話を控える。
 - * 坂を徒歩で上がってくる場合など、朝の比較的涼しい時間帯でも、暑さや息苦しさを感じたときには、必要に応じてマスクをずらしたり外したりする。
- 3 そのほかの学校生活でも、暑さや息苦しさを感じたときには、遠慮せずにマスクを外す。
 - * マスクを外しているときには、ほかの人たちとの間隔を保つ。大声での会話も控える。
 - * 水分補給を、しっかりと行う。

<学校でも指導しておりますが、ご家庭におかれましてもよろしくお願いいたします。>

全校朝の会（校長の話）より

みなさんは自分の名前が好きですか？校長先生の名前は「潔」といいます。小さい時は自分の名前が好きではありませんでした。なぜなら音読みで読むと潔は「けつ」と読むし、苗字と一緒に漢字で書くと2文字でバランスが取れないし、苗字と一緒に音読みで読むと「せいけつ」で「名前はせいけつだけお前きれいにできてないな」なんて言われることもあっていやでした。

ただある時両親にどうしてこの名前にしたのか聞いてみました。この潔は、潔い（いさぎよ・い）とも読み、「思い切りがよく、いつまでもくよくよしていないという意味がある。またさっぱりとしていて周りの人をたくさん喜ばせるという意味もあるんだ。そういう人になってほしい」と思い、この名前をつけたんだよ」と教えてくれました。校長先生は、なるほど、そういうことだったのか。いい名前だなと思いました。そして「これからは思い切りいろいろなことに挑戦し、そして失敗してもいつまでもくよくよせずに、次の目標に向かって頑張ろう。そしていつでも明るく元気に笑顔に過ごし、周りのみんなも笑顔にしたいな。」と強く思い、自分の名前が好きになってきました。

みなさん一人ひとりにも大切な名前があります。それはみなさんのお父さんやお母さんからの「愛のこもった最初で最大で最高のプレゼントです」そのプレゼントを大切にし、自分の名前を好きになり、自分自身を大好きになってくれたらうれしいです。

そして周りの皆さん。柳小の大切な約束に「あいさつ、返事、さん、君づけ」があります。チーム柳小2020の仲間の大切な名前、家族からの「愛のこもった最初で最大で最高のプレゼント」の名前を、呼び捨てや「お前」などの言葉で呼ぶことなく、きちんと「さん、君」付けで呼び、チーム柳小2020の仲間のプレゼントを大切にしてくださいね。これで校長先生のお話を終わります。

※ こんな話をしました。柳小のきまり「さん、くん」付けを子どもたち自身が意識し、みんなの名前を大切にしてくれたら嬉しいです。